



よろしくお願いします。



す い た み な み し ょ う が っ こ う

吹田南小学校だより

令和5年 (2023年) 4月号

学校教育目標 「つたえよう わたしの思い うけとめよう あなたの思い」



令和5年度がスタートしました。校長3年目となりました中井です。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

昨日の入学式で155人の1年生を迎え、今年度は37学級、879名でのスタートです。学校規模が大きくても、教職員一同力を合わせ、愛情を注ぎながら、子どもたちの教育にあたり、教職員と児童が1つの「チーム南」となって笑顔あふれるあたたかい学校を作っていきたいと考えており

ます。子どもは、集団の中で、様々な課題と出会いながら、少しずつ自立し、社会性を育てていきます。学校と家庭が協力しながら、子どもたちを健やかに育ててまいりたいと考えておりますので、ご理解、ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

令和5年度、マスクは外れますが、5月8日までは、感染症対策を行いながら、新しい生活様式を取り入れ、教育活動を実施いたします。5月8日以降の対応は、後日、市教育委員会から連絡がありますが、今後も、保護者のみなさまのご協力を仰ぐことがあると思われます。子どもたちの健康や安全を第一に、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

学校の様子については、昨年度に引き続き、ブログで随時発信していく予定ですので、どうぞご覧ください。(吹田南小HP→学校ブログ) ブログには写真を掲載いたしますが、個人が特定できないように取り扱いますので、ご了承をお願いいたします。

学校ブログ→



4月7日(金)、かわいい155名の1年生が入学してきました。感染防止による制限は緩和されましたが、各ご家庭2名の参列にご協力いただき、予定通りに実施することができました。

当日は、降雨のため、何かとご協力いただく形となりましたが、晴れやかな顔つきで、真新しいランドセルを背負った1年生が次々と登校しました。例年なら受付後は6年生のお姉さんやお兄さんたちが教室まで連れて行ってくださるところですが、昨年同様、保護者の方に教室まで連れて行っていただきました。

ちよっぴりはにかんだ表情の1年生は、教職員の作る花のアーチをくぐって会場へ入場し開式の言葉、国歌・校歌斉唱に続いて、校長のお祝いの言葉、担任発表をおこないました。1年生のよい姿勢で座っている姿、話している人への視線。素晴らしい入学式になりました。

今年も、新2年生が小学校生活を紹介するパフォーマンスを見てもらえず残念でしたが、学校が始まったら2年生と触れ合う機会も多々あると思いますので、楽しみに待っていてほしいと思います。最後に再び花のアーチをくぐって体育館を退場し、教室へと向かいました。教室では担任からあいさつと簡単なお話。学級写真は、多目的室で撮影しました。

こうして155名の新入生は、晴れて吹田南小学校の1年生になりました。本日より、様々な教育活動が始まります。たくさん学んだり遊んだりしましょう！

支援学級への入級について

本校をはじめとして市内公立小学校のすべてに「支援学級」があり、「ともに学び、ともに育つ」という教育理念のもと支援学級で学習したり、通常学級で学習したりしています。支援学級では個別の教育的ニーズを把握し、障がいによる学習上又は生活上の課題に対し、学校で保護者の意見を取り入れながら、「個別の教育支援計画」や「個別の指導計画」を作成し、それに基づいて適切な指導・支援を行っています。支援学級への入級を考慮おられたり、内容を詳しく知りたいという方は、次のようなスケジュールでお願いします。

- 4月～7月上旬 見学・体験・相談の申し込み
支援学級への入級を少しでも考えておられる場合は、この期間内に担任もしくは特別支援教育コーディネータを通じて学校にご相談ください。
- 特別支援教育コーディネータは、鈴木・岩根・藤澤先生です。
- 支援学級の見学・体験・相談を経たうえで、支援学級に「入級する」・「入級しない」の最終決定は11月末までをお願いします。

